



NYC Reads: Queremos garantizar que todos los estudiantes sean buenos lectores

Estimados neoyorquinos:

Todos los días me sorprendo de la extraordinaria promesa que son nuestros estudiantes y de la necesidad que tenemos de hacer más por ellos y por nuestros educadores. Para mí no existe la menor duda de cuál debe ser nuestro enfoque primordial. Necesitamos mejorar la manera en que enseñamos a los niños a leer.

Los números son claros. En estos instantes, el 51 por ciento de los estudiantes de primaria de la Ciudad de Nueva York —y las dos terceras partes de los estudiantes a nivel nacional— no leen al nivel correspondiente a su grado. Esta es la crisis educativa de nuestra era, y vamos a hacer algo al respecto.

Esta semana, [el alcalde Eric Adams y un servidor anunciamos el lanzamiento del programa de lectura “NYC Reads,”](#) una campaña histórica en la ciudad para instituir la alfabetización y la enseñanza de la lectura como el enfoque primordial y la prioridad absoluta del Sistema de Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York. El aspecto principal de esta campaña incluye un nuevo plan para fortalecer de manera radical la enseñanza lectora que impartimos a nuestros estudiantes, comenzando desde los programas de educación de primera infancia, y la formación que impartimos a sus maestros.

La ciencia de la lectura nos dice qué es lo que funciona: centrarse en la fonética y en las destrezas fundamentales necesarias (como pronunciar y descifrar palabras) para desarrollar el vocabulario, la fluidez y la comprensión. Los maestros nos dicen que quieren orientaciones concretas sobre lo que funciona, respaldadas por asesoramiento y capacitación profesional acordes con el trabajo que realizan en sus salones de clases. Y vamos a dárselas.

[NYC Reads abarcará a todos los programas de educación para la primera infancia y escuelas primarias por los próximos dos años](#), concentrándose en un conjunto simplificado de materiales didácticos inspirados en la ciencia de la lectura. Aproximadamente la mitad de nuestros distritos comenzarán en septiembre con el plan de estudios que ellos elijan para usarse en todas sus escuelas primarias. Las demás escuelas de nuestros distritos se unirán al programa en otoño de 2024. La mayoría de nuestros programas de primera infancia empezarán este otoño y el resto lo hará en el siguiente año.

Esto significa que, en dos años, cada programa de educación de primera infancia y escuela primaria de la Ciudad de Nueva York estará utilizando un plan de estudios de calidad, respaldado por la investigación y enfocado en la enseñanza de las destrezas fundamentales necesarias para convertirse en un buen lector.

Tanto el alcalde Adams como yo compartimos la opinión de que esto significa un cambio radical en el salón de clases, especialmente en enseñar a todos los niños a leer hábilmente, un paso absolutamente esencial en nuestra misión de garantizar que cada estudiante se gradúe y obtenga una carrera gratificante y una seguridad económica a largo plazo, preparado para ser una fuerza positiva para el cambio.

Gracias por ser parte del Sistema de Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York y por su compromiso con la educación de cada uno de sus hijos. Trabajando juntos, crearemos las condiciones con el enfoque y los elementos de apoyo para que todos los niños en todos los salones de clases adquieran una sólida base educativa, un comienzo brillante y un horizonte definido hacia un futuro prometedor y sin límites.

Con esperanza,

David C. Banks
Canciller

Escuche al canciller Banks explicar los detalles sobre su visión para reestructurar la educación pública [en este podcast](#) auspiciado por el líder educativo nacional, Kevin Chavous.

Nuestro video semanal

Disfrute un breve resumen del anuncio del canciller sobre el programa de lectura NYC Reads.



Para verlo con traducción, visite nuestra [página de YouTube](#).

Este es el [video semanal del alcalde Eric Adams](#). Si le interesa recibir novedades directamente de la alcaldía, [haga clic aquí](#).

Para acceder a subtítulos traducidos: Haga clic en el icono “CC”. Haga clic en el icono “Setting” y seleccione “Subtitles/CC”. Seleccione “Auto-translate” y elija su idioma.

Si no desea recibir más mensajes de PS+You, [cancele su suscripción](#).